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Уважаемый Николай Анатольевич! 

 
       Обращение, направленное Вам, по проекту федерального закона «О ветеринарии»,  не 
только мое личное мнение, это мнение всей ветеринарной службы города Твери и многих  
ветеринарных учреждений  Тверской области. 
       Кроме того, мы обсуждали проект закона с Ветеринарными службами Санкт-
Петербурга и Москвы, они того же мнения. 
        Мало того, Управление ветеринарии Санкт-Петербурга подсчитало, что, если будет 
принят закон в такой редакции и ветеринарные сопроводительные документы будут 
выдаваться предпринимателями в электронном виде (а не для кого не секрет, что 
ветдокументы – главная статья дохода ветеринарных служб в субъектах), то, в конечном 
счете,  ветеринарные службы субъектов нужно будет просто распустить, так как бюджет 
не сможет выделять необходимое количество денежных средств на содержание СББЖ.  
       Причем, Управление ветеринарии Санкт-Петербурга не только подсчитало, как этот 
закон отразится на состоянии ветеринарной службы,  но и выразили свое мнение в 
письменном виде, направив свое обращение за подписью губернатора (Матвиенко) 
Зубкову. 
       Кстати, представители коммерческих структур, присутствовавшие на обсуждении 
проекта закона в Минэкономразвития в Москве, также говорили, что выдавать  
ветеринарные документы и проводить ветсанэкспертизу должны только государственные 
ветеринарные врачи. А уж господа бизнесмены хорошо знают своего брата «малого 
предпринимателя» и понимают, чем это может грозить и им и их детям! 
       Что касается подписи в конце письма, то просим Вас написать: «Ветеринарная служба 
города Твери». 
 
 
 
Трушина Елена. 


